

„Wer bin ich?“

Ein Projekt von Tomma Ringen und Hannah Siewert



Unser Projekt:

Das Projekt wird in der Nachmittagsbetreuung der Grund- und Oberschule in Wybelsum durchgeführt. Dort treffen verschiedene Altersklassen und Persönlichkeiten aufeinander, zusammen mit den Kindern wollen wir eine Mappe zusammenstellen zu dem Thema „wer bin ich?“. Dabei sollen sich die Kinder mit sich selbst auseinandersetzen und gegebenenfalls besser kennenlernen bzw. reflektieren.

1

**SELBSTWERT
ERKENNEN**

2

**MENSCHEN SIND
INDIVIDUELL**

3

**ÜBER DEN
TELLERRAND
SCHAUEN**



Spiel und Spaß

Bei uns wird SPAß großgeschrieben, deswegen dürfen kleine Spiele bei uns nicht fehlen



Kommunikation

Um die Kommunikation zu fördern, ist der mündliche Austausch bei uns von großer Bedeutung



Kreativ sein

Um die Kreativität der Kinder zu fördern, möchten wir viel Basteln und Malen